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香港文匯報訊（記者梁靜儀）《2015亞洲流行音樂節》將於
今晚舉行，昨日有份演出的部分歌手，包括香港代表林峯、韓國
組合INFINITE、日本組合Sekai No Owari、中國內地的張碧
晨，以及代表香港出賽的馮允謙等，齊出席記者會。
林峯表示今次特別為演出重新排舞，屆時將會有八位男舞蹈員
陪他一齊載歌載舞，故現時也有點緊張。面對韓國人氣組合
INFINITE，阿峯表示不怕，因會專注自己的演出，並覺得自己
在演出部分無得輸，相信出來的視聽效果會好好，觀眾亦會享
受。問到他的女友吳千語會否前來支持？他表示不會了，對方精
神上支持便可以，而近日他都在忙於排舞，為免分心女友也未有
往探班。說到他們都常被拍到四出購物，阿峯笑言他們只是補給
一些物資回「荒島」。
提到傳出亞視可能在月底關閉，阿峯表示若真的都感可惜，因
亞視是歷史悠久的電視台，並為員工們擔心，希望他們有得出
糧。之前一直屬無綫藝員的他又說：「今晚《2015亞洲流行音樂
節》亞視會直播，我都有幸在亞視出現一次。」

馮允謙不信Mag劈腿
首次參與亞洲流行音樂節的韓國組合INFINITE，成員坦言對
香港歌手不太熟悉，但就有看港產電影，認識成龍及四大天王。
他們表示前晚在澳門一活動上遇上郭富城，並大讚城城很有型。

INFINITE曾多次來港，但每次行程都很匆忙，故未有時間四出
遊覽，這次有機會都想去欣賞香港夜景及品嚐地道點心。
馮允謙被問到好友林欣彤 (Mag)日前爆出疑因一腳踏兩船劈腿
搭上男子組合天堂鳥成員Gordon遭前男友動粗，馮允謙不相信
阿Mag會被打，因她平時很堅強，有時更會欺負他。他又指阿
Mag是個好女仔，相信對方不是一腳踏兩船的人，他亦未見過阿
Mag跟Gordon在一起。
另外，日本組合Sekai No Owari亦同樣很喜歡香港的點心。提

到韓國組合人氣勁，他們又可怕鋒頭被搶呢？他們大方表示韓國
偶像在日本的人氣都好厲害，都覺得他們好勁。

香港文匯報訊（記者焯羚）黃錦燊
和趙雅芝（芝姐）的愛兒，新晉演員
黃愷傑（Wesley）昨日與父母一齊會
傳媒，分享他的首部電影《新兵正傳
3︰蛙人傳》於星洲上映至今約收
4,500萬港元，票房收入破了上一集的
紀錄，成績驕人，為他勇闖演藝界打
了支強心針。對於愛兒在圈中嶄露頭
角黃錦燊已直認很高興！也享受當星
爸的樂趣。反而媽媽趙雅芝較內歛，
盡量避與Wesley齊出鏡，怕人以為兒
子靠她，要兒子自己打天下。
《新兵正傳3︰蛙人傳》由新加坡
著名導演黃志強執導，Wesley演軍
人，拍攝時也辛苦的，如今出來有好
成績破了上一集的紀錄，他很開心，
承諾繼續努力，希望可以作多方面嘗
試，電影、電視、綜藝性節目都會試
做，視為一步一步累積經驗，讓觀眾
熟悉自己。他可想在音樂方面發展？
他表示個人也喜歡音樂，順其自然。
他簽了國奧影業後，未來將工作都放
在內地，計劃會京港兩邊走。
Wesley透露正在斟洽劇集，也即將

接拍由羅啟銳導演監製的愛情片，戲
中他將出演男主角；Wesley說：「該
劇本是由我北影導演系同學撰寫，講
述卅、四十歲的男主角回想中學時期
的故事，他認為我適合演戲中男主
角，於是我便拿劇本給公司看，他們
也喜歡，於是一拍即合，並由那同學
執導。而羅啟銳導演的戲我一直都喜
歡看，很期待和他合作，擦出火
花。」
兒子頭炮電影獲得好成績父母黃錦

燊及趙雅芝亦難掩喜悅心情。對於
Wesley進軍娛樂圈，他倆都大表支
持，黃錦燊更表示︰「很享受當星爸
的樂趣，替兒子找到自己的方向高
興。兒子已在美國完成學士課程後提

出想入演藝圈，選擇在北京演藝學院讀碩士，畢業後自
然要在演藝圈作多方面嘗試，汲取經驗，充實自己，有
助日後發展。」他不會覺得兒子學非所用很可惜，因為
學到的知識屬自己的，永遠不會浪費。

拍拖逾8年感情專一
今年28歲的Wesley已有一位穩定圈外女友，拍拖已逾

8年。提到圈中誘惑多，他如何給女友安全感？他淡定地
說︰「睇自己性格，我對熱情的女性都有底線，有分寸，
會分清界線。和女友平時每日都會打電話及互傳短訊溝通，
絕不失蹤。對方也很大方，知道我喜歡演戲，接受到我拍
親熱戲的。（那可有見過家長？）有。」芝姐也表示早已
視Wesley女友如親人。
而黃錦燊目前是律師演藝製作工

作兩樣兼顧，他說在國奧影業主要
做幕後監製等工作，如果做幕前需
要向大律師公會申請的，所以不輕
易演出了。而趙雅芝已六、七年沒
有拍劇了，她坦言自己仍有戲癮，
只是未遇到合適的劇本，看到好
劇和好電影也激發到戲癮，但香
港甚至整個東南亞都沒有專為
迎合她們這種年齡演員演出的
劇本，其實專業人士、師奶的
角色都不介意。問她若TVB
找她回去拍劇她願意否？芝
姐說：「只要是好劇本，和
哪一個台合作都沒問題。」
會否母子檔演出國奧的戲？
她表示同一套戲還可以，若戲
中演母子就不接受。
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今年重新做人與夫齊驗身

周慧敏：難得有個難得有個
和諧家庭和諧家庭

香港文匯報訊（記者 吳文釗）周慧敏（Vivian）、琦琦、呂晶晶與

顏子菲等人昨晚出席時裝店開幕一周年慶祝活動，Vivian穿上由德國

空運到港，從玻璃點墨畫製成的貼身長裙，將美好身材表露無遺，既

性感又高貴。她透露曾想過設計時裝，但自己興趣多多，去年做專輯

已忽略照顧身體，難得有個和諧家庭，她與老公要努力維繫，早前二

人更一起去做身體檢查。

香港文匯報訊（記者李思穎）林欣
彤（Mag）與拍拖三年的羅孝勇分手
後，便再戀上初戀男友Ben，不過近
日Mag被爆遭Ben動粗兼「劈腿」，
而被傳是二人的「小三」正是組合天
堂鳥隊長Gordon，昨日 Gordon和羅
孝勇同場現身會展的「微電影支援計
劃作品首映暨頒獎禮」活動，不過羅
孝勇以公司決定為由，拒絕跟Gordon
合照。
Gordon在活動前先出席另一個關愛
活動，他否認是「小三」，報道之後
也沒聯絡過Mag，待事件平息後先聯
絡她，他強調與Mag只是普通朋友，
大家是一班朋友去玩時認識，只認識4
個月，同時他否認兩人有拍拖，也沒

追求過對方。
至於有指二人在09年有過合照，根

本已認識多年，Gordon解釋：「我們
是09年影過合照，但該次是我為一個
歌手演唱會做舞蹈員，Mag做表演嘉
賓，我們是入行才相識，我不知道認
識時她有否拍拖。」既然兩人沒有拍
過拖，問到Gordon為何曾回應記者跟
Mag現在無關係，他慌張謂：「當時
突然被記者問到，來不及反應，那刻
未能控制到自己的情緒，其實現在都
好緊張，希望事件盡快過去，我會做
好呢份工。」
說到Mag的男友表示自己的床給別

人睡了，矛頭似乎指向Gordon，對
此，他即說：「我不是小三，不是床

上人，我有自己的床，最多只是睡兩
個隊友的。」而且他不認識Mag的初
戀男友，這四個月以來沒見到Mag有
瘀傷。
至於Mag的前男友羅孝勇表示，在

記者方面得悉事件，也有從電話群組
關心Mag，但未獲回覆，「我們整班
人也很關心她，不知她眼睛傷勢。我
不認識她男友，也是剛知他叫Ben，
亦覺得Mag不會一腳踏兩船。」

香港文匯報訊 楊天經有份參與由伍
詠薇、江美儀、單立文主演的舞台劇
《嬉春酒店》已經完成6場，舞台劇吸
引不少圈中人捧場，包括胡渭康、蔡
一傑、鍾嘉欣、倫永亮、李詩韻等。
前晚第六場全場爆滿，又是楊天經的
40歲生日，媽咪陳寶珠、梅雪詩亦有
到場支持打氣，劇組人員更準備了生
日蛋糕為天經慶祝生日，更全場大合
唱生日歌送給天經，可惜因場館規
則，舞台上不
能燃點火種，
故蛋糕上沒有
蠟燭。天經表
示生日願望是
媽 咪 身 體 健
康！大家開開
心心！

音樂節遇韓團INFINITE

林峯重新排舞不輸陣

周慧敏坦言為這套衣服花了一星期Keep fit，笑言穿上身後一點多餘空間也沒
有，問她有否給意見將藝術畫印在時裝上，她說：「不敢，我只是畫畫的業餘

愛好者，不專業，都是集中在欣賞角度。」Vivian表示曾想過設計時裝，但笑言自己
興趣多多，如每件事都去做會犧牲太多事情，她說：「難得有個
和諧家庭，要努力維繫，去年做專輯已忽略照顧身體，今年真
的要重新做人。」她稱早前與老公倪震一起去做身體檢查，等
結果心情像考試過關一樣緊張。問到是否要調理好身體準備生
BB，Vivian說：「不想了，現在家中已有8個BB（貓），湊
牠們的時間已不夠。」

呂晶晶提亞視結業眼濕濕
亞視主要投資者王征日前指出亞視可能在月底結業，亞
姐出身的呂晶晶、顏子菲都同表可惜，晶晶回想以前在
亞視的日子更眼泛淚光。晶晶說：「聽到新聞很震驚，
覺得執笠好可惜，始終亞視都輝煌過，出過很多出名藝
人，希望不會真的發生。」晶晶坦言入行十年，由選亞
姐開始亞視給過她很多，雖然現在已離巢，但仍會回想
以往的辛酸史，不想亞視去到今時今日的地步。

顏子菲盼助舊同事尋出路
顏子菲也十分不捨亞視要結業，她說：「亞視是全球

第一間華語電視台，在香港很有代表性，如果是真的要
執笠會很可惜和心痛，它代表了很多歷史文化。」子菲
又自責未有能力幫助舊同事度過困境，她說：「自己第
一份工就做亞視，始終對亞視很有感情，不敢相信會有
現在的情況，我都很想幫舊同事找出路，但我一個人力
量有限，盡量介紹相關的工作給他們。」子菲更稱今天
生日會到台灣慶祝，但看到亞視的新聞後，像一盆冷水
淋向她，令她毫無心情去慶祝。
琦琦坦言已有多年沒收看亞視，對亞視將會結業感

可惜，也替一班員工失業難過，她說：「電視台要有好
節目才吸引到觀眾，我不算看住亞視長大，但也是少了
個選擇，香港電視台已不多，節目愈來愈不及內地節目好

看，節目做不好就會被時代淘汰。」曾擔任亞姐評判的琦琦，
直言亞姐選美後的出路不算好，希望電視台能做多元化節目，
更要有長遠的計劃，像亞視的問題已有一段時間，觀眾最終因選
擇太少會收看其他地區節目。

香港文匯報訊（記者 李思
穎）近年甚少在港露面的樂基
兒（Gaile）和名模Jocelyn老公
Anthony昨為時裝品牌行騷，
Gaile 對上一次回港是四個月
前，她這次會留到明年，她
說：「因之前忙着搞珠寶和旅
行，今次回來要慢慢適應，因
為有時都盪失路。」問到留港
主力模特兒工作嗎？她說：「有些工作會做，(做生
意？)我做生意不叻，不會考慮，但仍會繼續珠寶設計
工作，會把基地搬回香港，也會去其他國家。」
Gaile剛休息的四個月便是陪家人度聖誕，還不停做

運動，但見Gaile明顯消瘦了，她笑說：「只是不停做
瑜珈、拳擊和跳芭蕾舞，不是要為減肥，依然有繼續
吃東西，不過夏天來臨，想身形靚一些。」
說到感情生活，她去年底跟外籍男友Coz分手後，
現時仍是單身，她透露：「對我來說，拍拖和建立關
係都好煩，因我經常飛又成日搬，時常香港、美國兩
邊走，所以拍拖不是首選，(享受單身？)可以咁講，享
受工作先。」問她有追求者嗎？她甜笑說：
「Maybe。」
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樂基兒工作基地移回港

Gordon否認戀林欣彤做「小三」
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■■黃愷傑未來的工黃愷傑未來的工
作將放在內地作將放在內地，，計計
劃京港兩邊走劃京港兩邊走。。

■天堂鳥隊長Gordon(中)澄清沒跟
林欣彤拍拖。

■穿上從玻璃點墨畫製成的貼身長裙
的周慧敏，美好身材表露無遺。

■顏子菲同樣十分不
捨亞視要結業。

■琦琦希望電視台將來能
做多元化節目。

■呂晶晶回想以
前在亞視的日子
眼泛淚光。

■楊天經收「Q版天
經」生日蛋糕。


